



SERVICIO INFORMA

COMENTARIO



SUSTINAS 1343, PISO 6, FON0 6710133, CASILLA 27-O. SANTIAGO-CHILE

REPUBLICA DE CHILE
 PRESIDENCIA
 REGISTRO Y ARCHIVO

NR. 92/2794

A: 10/FEB 92

P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC.	<input type="checkbox"/>	J.I.P.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>	Jorge O/ve			

ARCHIVO

4 de febrero de 1992

CUBA ENFRENTA SU AÑO MAS DIFICIL

Comentario de Mimi Whitefiel -

Republicado con permiso de The Miami Herald.

Copyright (c) 1992 The Miami Herald

Los suministros de petróleo son inciertos, la cosecha del azúcar está atrasada, los viejos socios comerciales han desaparecido -- en pocas palabras, Cuba enfrenta "el año más difícil de la revolución".

Tal fue la sombría evaluación de la economía cubana que Carlos Lage, miembro influyente del Politburó del Partido Comunista cubano y especialista en economía, delineó esta semana.

Cuba y Rusia todavía no han llegado a un acuerdo este año sobre un crucial intercambio de petróleo ruso por azúcar cubana, declaró Lage en una entrevista publicada en el número más reciente del semanario "Juventud Rebelde", el periódico de la juventud comunista.

Si bien, de acuerdo con Lage, Rusia está dispuesta a mantener relaciones comerciales con Cuba, dijo que ha habido problemas para asegurar qué cantidad de petróleo le venderá Moscú a Cuba, porque "ellos dicen que no están seguros de cuánto producirán, cuánto exportarán y qué otras obligaciones tienen".